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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0251/2013 zur Sitzung  am 06.02.2013 

 

Kurfürstliches Schloss (CDU) 
 
 Seit Jahren ist der Zustand des Kurfürstlichen Schlosses kritisch bzw. es zeigen sich im-
mer mehr Schwachstellen. Insbesondere durch private Spenden konnten wenigstens an 
der Außenfassade Sanierungsarbeiten durchgeführt werden. Gleichwohl besteht weiter 
dringender Handlungsbedarf. Provisorisch wird der eine oder andere Mangel behoben, 
z.B. hinsichtlich des Anbringens von Fluchttreppen, etwa an der Außenfassade des 
Schlosses und von der Empore in den Großen Saal. Dies reicht aber nicht aus. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Sanierung des Kurfürstlichen 
Schlosses und der notwendigen Baumaßnahmen? 

 
2. Welche Schritte wurden von der Verwaltung in den letzten Monaten unternommen? 

 
3. Welche konkreten Schritte sind als nächstes geplant? 

 
4. Wie sieht ein dauerhaft und kontinuierliches Finanzierungskonzept aus und was hat 

die Verwaltung bislang in dieser Richtung unternommen? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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